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A 4ª edição do Pedal 
Solidário movimentou 
Santo Antônio de Posse 
na manhã deste domingo 
(15), reunindo mais de 
100 participantes em um 
percurso de aproxima-
damente 25 quilômetros, 

que uniu esporte, soli-
dariedade e celebração. 
O evento fez parte da 
programação oficial dos 
70 anos do município e 
teve como ponto de par-
tida o Ginásio Municipal 
de Esportes.

A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse 
recebeu, na tarde desta 
sexta-feira, 13 de jun-
ho, a visita da primei-
ra-dama do Estado de 
São Paulo e presidente 
do Fundo Social, Cris-
tiane Freitas. A agenda 
no município incluiu 
a visita à carreta do 

programa Caminho da 
Capacitação, onde está 
sendo realizado o cur-
so de Panificação, e a 
inauguração do Lar-
go Papa Francisco, na 
Praça da Guadalupe.

Estacionada em 
frente ao Ginásio Mu-
nicipal ,  a  unidade 
móvel conta com estru-

tura completa para au-
las teóricas e práticas, 
oferecendo formação 
gratuita para dezenas 
de moradores. Além do 
curso de Panificação, 
também está em an-
damento o curso de 
Açougue, ambos com 
duração até o dia 24 de 
junho.

O evento foi acom-
panhado pela primei-
ra-dama do município, 
Silvana Pinck Cortez, 
pelo prefeito Ricardo 
Cortez, pelo vice-pre-
feito Preto Eventos, 
além de vereadores, 
servidores municipais, 
padres da cidade e a 
população. A inaugu-

ração do Largo Papa 
Francisco contou ainda 
com uma apresentação 
especial da Orques-
tra Municipal de San-
to Antônio de Posse, 
em um momento sim-
bólico que integra as 
comemorações pelos 
70 anos de emanci-
pação da cidade.

Capacitação profissional e inauguração marcam 
visita de Cristiane Freitas a Santo Antônio de Posse

Santo Antônio de Posse abre 
inscrições para curso gratuito 
de Processamento de Frutas e 

Vegetais

Duplo ataque a tiros em Santo Antônio 
de Posse deixa uma mulher morta e 

outra gravemente ferida

Santo Antônio de 
Posse recebe mais de 
100 ciclistas no Pedal 

Solidário
Prazo para 
alistamento 

militar obrigatório 
termina em 30 de 

junho
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A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse, por 
meio da Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvi-
mento Social, em par-
ceria com o Serviço Na-
cional de Aprendizagem 
Rural (SENAR), está com 
inscrições abertas para o 
curso gratuito de Proces-
samento de Frutas e Veg-

etais. A capacitação será 
realizada nos dias 26, 27 
e 28 de junho, das 8h às 
17h, no Centro Múltiplo 
do Idoso. A iniciativa tem 
como objetivo promover 
qualificação profissional 
e incentivar a geração 
de renda por meio do 
aproveitamento integral 
de frutas e hortaliças.
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Posse tem fim de 
semana com atrações 

musicais e show de 
manobras radicais

A comemoração dos 
70 anos de Santo Antô-
nio de Posse continua 
com um fim de semana 
repleto de atrações para 
toda a população. A Praça 
Coronel David Baptista 
será novamente palco 

de momentos especiais 
que celebram a história, 
a cultura e a alegria da 
cidade. No sábado, dia 21, 
a partir das 20h, o ritmo 
do pagode toma conta 
da praça com o show do 
Grupo Incendeia.

Paulista vence mais uma e 
Alagoas goleia na rodada do 

Amador de Santo Antônio 
de Posse

Trabalho da Saúde Mental de Santo 
Antônio de Posse é selecionado em 

projeto nacional da Fiocruz

Obra de ampliação 
da Escola Isaura de 
Carvalho avança em 

Santo Antônio de 
Posse
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A  2 1 ª  e d i ç ã o  d o 
Campeonato de Futebol 
Amador de Santo Antô-
nio de Posse teve mais 
uma rodada recheada 
de gols no último fim 
de semana, no Campo 
Municipal  José Fer-
reira Neto. No sábado 

(14), o Canarinho ven-
ceu o Fazendinha por 2 
a 0, enquanto Rincão e 
Figueirense empataram 
por 2 a 2. Já no domin-
go (15), o Alagoas go-
leou o Explosão por 6 
a 1 e o Paulista super-
ou o Atlético Possense 

por 3 a 1, mantendo a 
liderança do Grupo A. 
A artilharia do campe-
onato está nas mãos 
de Negão, do Paulista, 
com 7 gols marcados 
até o momento.

Santo Antônio de Pos-
se teve uma experiência 
local da rede de saúde 
mental selecionada para o 
Projeto Nós na Rede, uma 
iniciativa do Ministério 
da Saúde em parceria 
com a Fiocruz Brasília. 

O projeto tem como ob-
jetivo qualificar profis-
sionais que atuam na 
Rede de Atenção Psicos-
social (RAPS), promov-
endo práticas voltadas à 
desinstitucionalização, 
à redução de danos e ao 

cuidado humanizado. 
O relato de experiência 
selecionado, intitulado 
“Oficinas Terapêuticas 
de Prevenção ao Suicídio: 
Musicoterapia, Dança 
Circular e Arteterapia”.

A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse 
informa que os jovens 
do sexo masculino que 
completam 18 anos em 
2025 devem realizar 
o alistamento militar 
obrigatório até o dia 
30 de junho de 2025. 
O procedimento pode 
ser feito de forma on-

l ine,  pelo site  www.
alistamento.eb.mil.br, 
ou presencialmente na 
Junta de Serviço Mili-
tar, localizada no Agili-
za Posse (Rua Doutor 
Jorge Tibiriçá, 955 – 
Centro), com atendi-
mento de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 
17h. 
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Milagre

Ética e Advocacia: a Responsabilidade Profissional do 
Advogado

André Naves (*)

Que a luz do Divino 
ilumine cada recanto da 
nossa alma, e que a melodia 
da Esperança embale as 
memórias que, como rios 
caudalosos, moldaram o 
nosso ser. É com o coração 
em prece e a alma em festa 
que me debruço sobre o 
milagre da recuperação, 
uma história que é um te-
stemunho vivo da força da 
fé, do amor que transcende 
o visível e da mão do Altís-
simo que guia os passos da 
gente.

Lembro-me, como 
se fosse o cheiro da terra 
molhada depois de uma 
chuva de verão, daquele 
dia em que o mundo pare-
ceu parar. O acidente foi 
como um raio que dividiu 
o carvalho mais forte, e as 
palavras dos senhores da 
ciência, com toda a sua 
sabedoria terrena, ecoaram 
como um trovão: “Não so-
breviverá”.

Percebam que, nem de 
longe, eu quero hostilizar 
a ciência. Se, hoje, estou 

aqui, é por ela: tantos trat-
amentos, terapias... Mas, às 
vezes, alguns doutores da 
ciência esquecem-se que 
ela só é forjada no calor da 
humildade... A arrogância 
gelada é o que não admito! 
Há muito mais entre o céu 
e a terra do que sonha nossa 
vã filosofia, dizia Shake-
speare, na voz de Hamlet.

O coração de um pai 
se desespera diante de um 
prognóstico assim, como a 
roça que seca sob o sol in-
clemente! A dor, como um 
espinho, fincou-se na alma, 
e o mundo parecia perder 
a cor. Mas, bendita seja a 
fé que move montanhas! A 
minha mãe, essa mulher de 
fibra e de luz, não se dobrou 
diante da tempestade. Com 
a certeza de que nenhuma 
folha cai da árvore sem a 
vontade do Altíssimo, ela 
se agarrou à esperança 
como a videira se enrosca 
no tronco, buscando a seiva 
da vida.

E em Jacareí, essa ter-
ra abençoada no interior 
paulista que é o berço de 
minhas raízes, a notícia 

correu como água de mina. 
Católicos, Evangélicos, Es-
píritas, Judeus... Não im-
portava o credo, a cor ou 
a condição. A comunidade 
inteira, como um só cor-
po, uniu-se em fervorosas 
orações, tecendo uma rede 
de luz e amor que me en-
volvia, ali, em coma, entre 
o céu e a terra.

Meus avós, meus pais, 
esses “rochedos primor-
diais” que me sustentam, 
sempre foram faróis de 
bondade e atuação na co-
munidade E foi nesse solo 
fértil de reconhecimento 
e afeto que a corrente de 
orações se fortaleceu.

Um clamor que subia 
aos céus, pedindo a inter-
cessão Divina! Os dias se 
arrastavam, lentos como 
carro de boi em estrada de 
chão, mas as preces não 
cessavam.

E foi então que o pri-
meiro milagre começou a 
desabrochar, como a flor 
mais rara que rompe o as-
falto. Os médicos, com seus 

olhos de espanto, viram 
o que a ciência não podia 
explicar: o risco de vida se 
afastava, a chama da vida 
ardia novamente! Mas a 
provação, como o fogo que 
depura o ouro, ainda não 
havia terminado. “Perderia 
os movimentos do pescoço 
para baixo”, disseram, e 
um novo vale de sombras 
se abriu.

A Fé é como a semente 
que, mesmo soterrada, en-
contra a força para brotar. 
As orações continuaram, 
mais fortes, mais inten-
sas, como o rio que ganha 
volume e força para romp-
er as pedras. Cada prece, 
cada lágrima, cada toque de 
carinho era um adubo para 
a sua recuperação.

E a ciência, com toda 
a sua grandeza, mais uma 
vez se viu diante do inex-
plicável. Os movimentos, 
que pareciam perdidos 
para sempre, começaram a 
voltar, um a um, como o or-
valho que retorna à folha ao 
amanhecer. Os tratamen-
tos, sim, continuavam, mas 
a alma ainda estava em um 

sono profundo. A desconfi-
ança de que eu “vegetaria” 
pairava no ar, um fardo pe-
sado para quem ama. Mas 
a corrente de orações, essa 
força invisível e poderosa, 
se fortaleceu ainda mais, 
como um coro de anjos 
que entoa a mais bela das 
canções.

E então, como se um 
milagre tivesse ocorrido, 
a Luz intensificou-se, var-
rendo as sombras e ilumi-
nando tudo à minha volta. 
Eram os primeiros sinais 
de um novo despertar, um 
renascimento que desafiava 
toda a lógica.

Foi Milagre de Cristo? 
Intercessão do Padre Ro-
dolfo de Komorek? A Força 
das Orações? A Vontade do 
Senhor?

Eu, que vi a escuridão 
e escolhi a Luz, acredito em 
tudo isso e mais um pouco! 
E é essa Fé que impulsiona, 
que faz renascer para a vida, 
mais forte, mais sábio, com 
a alma transbordando de 
gratidão.

Eu tenho um desejo... 
Quero que minha história 

se espalhe como a claridade 
de um farol, um lembrete 
de que, mesmo quando 
tudo parece perdido, a Es-
perança, a Fé e o Amor da 
comunidade são a arga-
massa que reconstrói, a Luz 
que guia e a Força que nos 
faz caminhar, sempre em 
frente, rumo ao horizonte 
da plenitude.

Quero que essa cha-
ma de milagre e gratidão 
continue a iluminar nossos 
caminhos e a inspirar a to-
dos nós a crer no impossível 
e a valorizar cada elo dessa 
corrente de Amor que nos 
Une.

* André Naves é De-
fensor Público Federal for-
mado em Direito pela USP, 
especialista em Direitos 
Humanos e Inclusão So-
cial; mestre em Economia 
Política pela PUC/SP. Ci-
entista político pela Hills-
dale College e doutor em 
Economia pela Princeton 
University. Comendador 
cultural, escritor e professor 
(Instagram: @andrenaves.
def).

Por Thais Santiago 
Leite, Advogada – OAB/
SP 358.562

Vice Presidente da 
Comissão de Ética e Dis-
ciplina

A advocacia é uma 
atividade indispensável à 
administração da justiça, 
conforme consagra o artigo 
133 da Constituição Feder-
al. Não se trata apenas do 
exercício técnico do Direito, 
mas de uma função social, 
que exige do profissional 
conduta ética, comprometi-
da com a verdade, a leal-
dade, a justiça e a proteção 
dos direitos do cidadão.

Nesse contexto, a re-
sponsabilidade profission-
al do advogado vai mui-
to além da competência 
jurídica. Ela envolve, es-
sencialmente, uma postura 
ética. O Código de Ética e 
Disciplina da OAB, aprova-
do pelo Conselho Federal, 
regulamenta os deveres e as 
proibições que orientam o 
exercício da advocacia com 
dignidade. Ele visa assegu-
rar que o profissional atue 
com independência, res-
peito às leis, aos tribunais, 
às partes e à sociedade.

Dentre os principais 
deveres do advogado, de-
stacam-se: o zelo pelo sig-
ilo profissional, a defesa 

dos interesses do cliente 
com diligência e boa-fé, 
a observância do dever 
de urbanidade para com 
colegas, juízes, partes e 
servidores da Justiça, além 
da obrigação de se man-
ter sempre atualizado e 
agir com responsabilidade 
técnica e moral.

Por outro lado, config-
uram infrações ético-dis-
ciplinares atitudes como: 
captação indevida de cli-
entela, abandono de causa 
sem justificativa, atuação 
temerária, quebra de sigilo, 
mercantilização da profis-
são e desrespeito aos co-
legas e à ordem jurídica. 
Esses atos podem ensejar 
sanções disciplinares que 
vão desde advertência até 
suspensão ou exclusão dos 
quadros da Ordem.

O cidadão que identi-
ficar uma possível conduta 
irregular de um advogado 
pode apresentar uma rep-
resentação disciplinar junto 
à OAB. Esse procedimento 
deve ser sempre fundamen-
tado em fatos concretos 
que evidenciem infrações 
ético-disciplinares, como 
abandono de causa, quebra 
de sigilo profissional, ofen-
sas ou atos que contrariem 
o decoro da profissão. 

É fundamental com-
preender que divergência 

de entendimento jurídico 
ou insatisfação com o re-
sultado do processo não 
configuram infração disci-
plinar, pois o advogado pos-
sui autonomia técnica para 
conduzir a causa conforme 
sua convicção profissional. 
A representação deve estar 
acompanhada de docu-
mentos que comprovem a 
irregularidade alegada, fun-
cionando como um “dossiê 
mínimo” que permita à 
OAB avaliar com clareza 
os fatos. Atualmente, todo 
o procedimento tramita de 
forma eletrônica, desde o 
protocolo da representação 
até a conclusão do processo, 
conferindo maior celeri-
dade e transparência. 

Na fase inicial, o ad-
vogado representado 
apresenta uma defesa pre-
liminar, que é analisada 
conjuntamente com a rep-
resentação na fase de ad-
missibilidade pelo Tribunal 
de Ética e Disciplina à qual 
a Subseção em que os fatos 
ocorreram está vinculada. 
Sendo admitido, o processo 
segue para instrução, ci-
tação formal, apresentação 
de defesa ampla e, se for o 
caso, julgamento pela Tur-
ma Disciplinar, garantindo 
o contraditório e a ampla 
defesa.

Importante destacar 

que a Comissão de Ética e 
Disciplina da Subseção de 
Jaguariúna e Santo Antônio 
de Posse está permanen-
temente à disposição da 
população e dos própri-
os advogados, justamente 
para esclarecer dúvidas, 
orientar sobre condutas, 
procedimentos e, quan-
do necessário, auxiliar na 
formalização de repre-
sentações. A atuação da 
Comissão é essencialmente 
educativa, preventiva e ori-
entativa.

Outro ponto que 
merece atenção na atu-
alidade é o uso das redes 
sociais pelos advogados, 
especialmente com a pro-
liferação de conteúdos em 
vídeo no Instagram, TikTok 
e outras plataformas. É in-
dispensável que a utilização 
desses meios de comuni-
cação esteja alinhada com 
o decoro, a sobriedade e o 
respeito à profissão. Pub-
licações que viralizam por 
meio de sátiras, ironias, ou 
que transformam temas 
sensíveis do Direito em 
conteúdos de caráter jocoso 
e superficial, além de desin-
formar a sociedade, config-
uram conduta antiética. 

O objetivo da comu-
nicação jurídica deve ser 
informar, desmistificar e 

simplificar o Direito, e não 
o banalizar por meio de 
“trends” que desrespeitam 
o prestígio da advocacia. In-
clusive, já existem decisões 
oriundas dos Tribunais 
de Ética Disciplinares da 
OAB reconhecendo que tal 
prática não coaduna com os 
princípios éticos da advoca-
cia, podendo ensejar a re-
sponsabilização disciplinar.

É importante também 
destacar é que o advogado 
atua com independência 
técnica e autonomia fun-
cional, sendo essa uma das 
principais garantias do ex-
ercício pleno da profissão. 
Sua atuação não pode estar 
sujeita a pressões externas, 
políticas, econômicas ou 
institucionais que compro-
metam sua liberdade de 
raciocínio jurídico e tomada 
de decisões em favor do 
cliente.

Por fim, é essencial 
reforçar que o advogado 
não é apenas um opera-
dor do Direito, mas um 
agente de transformação 
social. Sua conduta deve 
estar alicerçada não só em 
preceitos legais, mas tam-
bém em princípios éticos e 
humanos, como empatia, 
escuta ativa, respeito às vul-
nerabilidades e comprom-
isso com o acesso à justiça.

A ética na advocacia é 

o que dá legitimidade ao 
nosso ofício. Sem ela, o ex-
ercício da profissão perde o 
sentido e a confiança social 
se esvazia. A defesa intran-
sigente da ética, aliada à 
autonomia profissional, é 
o que sustenta o papel do 
advogado como pilar da 
democracia e garantidor 
dos direitos fundamentais.
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Jornada deve ser negociada e não imposta a empresas e 
trabalhadores

Fósforo, um recurso limitado que precisa ser bem utilizado
Fernando Valente Pi-

mentel*

No Brasil, diversas 
propostas legislativas e 
projetos de emenda à Con-
stituição vêm sendo apre-
sentados com o propósito 
de reduzir a jornada de 
trabalho. Algumas dessas 
iniciativas sugerem a di-
minuição da carga semanal 
de 44 para 36 ou 40 horas, 
muitas vezes sem previsão 
de redução proporcional 
de salários. A proposição 
que mais tem ganhado des-
taque é a que sugere quatro 
dias por semana, com oito 
horas diárias, o chamado 
modelo 4x3, mantendo o 
salário integral e eliminan-
do a tradicional escala 6x1.

Embora bem-inten-
cionadas, propostas como 
essa, quando elaboradas 
de maneira generalista e 
sem considerar as espe-
cificidades das diversas 
atividades econômicas, 
podem ter consequências 
negativas para o mercado 
de trabalho brasileiro. Uma 

redução compulsória da 
jornada, com manutenção 
de salários, significaria au-
mento direto no custo do 
trabalho formal. Em um 
país onde cerca de 40% 
da força laboriosa atua na 
informalidade, tal medi-
da pode, paradoxalmente, 
agravar o problema que 
pretende resolver: em vez 
de gerar empregos com 
carteira assinada e de mel-
hor qualidade, corre-se o 
risco de incentivar ainda 
mais a precarização.

Como bem apontou o 
professor José Pastore, se 
a jornada 4x3 for adotada 
com os mesmos salários 
atuais, o Brasil passará a 
remunerar mais os dias 
de descanso do que os de 
trabalho: 204 dias de folga 
contra 161 de atividade. Isso 
ocorreria em um cenário no 
qual, embora a legislação 
estabeleça um teto de 44 
horas semanais, a média 
real de trabalho já é de 39 
horas por semana, patamar 
semelhante ao de países 

desenvolvidos, mas inferior 
ao das nações asiáticas que 
competem diretamente 
com a nossa indústria nos 
mercados globais.

É importante contex-
tualizar essas discussões 
dentro do panorama mais 
amplo da competitividade 
internacional. Em um re-
cente estudo da Confeder-
ação Nacional da Indústria 
(CNI), que avaliou 18 países 
com os quais o Brasil com-
pete, ficamos na última 
posição do ranking. Em 
três dos oito macroindica-
dores avaliados — ambi-
ente econômico, educação, 
desenvolvimento humano 
e trabalho — também ocu-
pamos a lanterna. Nossos 
níveis de produtividade são 
insuficientes e os investi-
mentos públicos e privados 
ainda não atingem a esca-
la necessária para trans-
formar estruturalmente a 
economia.

Historicamente, a 
redução da jornada de 
trabalho foi resultado de 

ganhos de produtividade 
derivados de inovações 
tecnológicas, reorganização 
da produção, qualificação 
da mão de obra e aumento 
nos investimentos. Esse 
processo foi fundamental 
para melhorar o equilíbrio 
entre vida profissional e 
pessoal. No entanto, tentar 
antecipar artificialmente 
esses ganhos por meio de 
leis generalistas não leva o 
País ao grupo das econo-
mias de renda elevada. Ao 
contrário, pode travar o 
crescimento, reduzir a com-
petitividade e comprometer 
a geração de empregos 
formais.

O mundo laboral 
mudou. A transformação 
digital, os serviços remotos, 
o tempo parcial, o free-
lancer e outras formas de 
ocupação oferecem hoje 
um cardápio variado de 
opções para quem quer 
jornada maior, menor ou 
com mais flexibilidade. O 
que precisamos é respeitar 
essa diversidade e garantir 
liberdade de escolha, tanto 

para quem emprega quanto 
para quem trabalha.

Assim, devemos for-
talecer os mecanismos de 
negociação coletiva, nos 
quais patrões e emprega-
dos, representados por suas 
entidades sindicais, possam 
dialogar com base nas real-
idades de cada setor. É na 
mesa de negociação que 
se deve construir o novo 
equilíbrio entre tempo de 
trabalho, remuneração e 
qualidade da vida.

Valorizar as con-
venções e acordos coletivos 

é reconhecer a maturidade 
das relações trabalhistas no 
Brasil e confiar na capaci-
dade das partes de encon-
trar soluções sustentáveis, 
justas e eficientes. Essa é 
a via mais inteligente, re-
alista e democrática para 
promover desenvolvimento 
com equidade.

*Fernando Valente Pi-
mentel é o diretor-super-
intendente e presidente 
emérito da Associação Bra-
sileira da Indústria Têxtil e 
de Confecção (Abit).

Por Valter Casarin, co-
ordenador geral e científico 
da NPV

Ingrediente essencial 
na agricultura moderna 
por ser amplamente uti-
lizado na produção de fer-
tilizantes, o fósforo também 
é incorporado em algumas 
baterias de lítio, que tem 
como um de seus princi-
pais usos, equipar carros 
elétricos.

Há diversos desafios 
com o uso de fosfato em 
baterias lítio-ferro-fosfato 
(LFP). Como o fósforo é 
amplamente utilizado na 
produção de fertilizantes, 
um aumento na demanda 
por baterias pode levar à 
competição com a indústria 
agrícola. Combinado com 
nitrogênio e potássio, o fós-
foro aumenta a fertilidade 
do solo e permite aumentar 
a produção de alimentos, 
a ponto de os cientistas se 
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A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse recebeu, 
na tarde desta sexta-feira, 
13 de junho, a visita da pri-
meira-dama do Estado de 
São Paulo e presidente do 
Fundo Social, Cristiane Fre-
itas. A agenda no município 
incluiu a visita à carreta do 
programa Caminho da Ca-
pacitação, onde está sendo 
realizado o curso de Panifi-
cação, e a inauguração do 
Largo Papa Francisco, na 
Praça da Guadalupe.

Estacionada em frente 
ao Ginásio Municipal, a 
unidade móvel conta com 
estrutura completa para 
aulas teóricas e práticas, 
oferecendo formação gra-
tuita para dezenas de mora-
dores. Além do curso de 
Panificação, também está 
em andamento o curso de 
Açougue, ambos com du-
ração até o dia 24 de junho.

O evento foi acompan-
hado pela primeira-dama 
do município, Silvana Pinck 
Cortez, pelo prefeito Ricar-

do Cortez, pelo vice-prefeito 
Preto Eventos, além de 
vereadores, servidores mu-
nicipais, padres da cidade e 
a população. A inauguração 
do Largo Papa Francisco 
contou ainda com uma 
apresentação especial da 
Orquestra Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
em um momento simbólico 
que integra as comemo-
rações pelos 70 anos de 
emancipação da cidade.

“Foi uma alegria 
enorme receber a primei-

ra-dama do Estado pela 
primeira vez em nosso mu-
nicípio, especialmente em 
uma data tão importante 
para a nossa história. A 
presença dela reforça o 
compromisso com ações 
que fazem a diferença na 
vida das pessoas”, destacou 
Silvana Pinck Cortez.

As ações são promov-
idas em parceria com o 
Governo do Estado de São 
Paulo, por meio do Fundo 
Social de São Paulo.

Um voo da companhia 
aérea Air France que se-
guia de Paris para São Pau-
lo precisou fazer um pouso 
de emergência na manhã 
da última segunda-feira 
(16), após passageiros e 
tripulantes detectarem 
um cheiro de queimado 
na cabine. A bordo do Boe-

ing 777-300ER estava o 
ex-prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis (MDB), que 
retornava ao Brasil após 
compromissos na França.

A aeronave decolou 
do Aeroporto Charles de 
Gaulle às 10h23 (horário 
local) com 252 passageiros, 

três pilotos e 13 tripulantes. 
Cerca de duas horas depois, 
o comandante acionou o 
protocolo de precaução 
e desviou o voo para o 
aeroporto de Bordeaux, no 
sudoeste do país. O código 
de emergência 7700 foi 
ativado, sinalizando um 
alerta de risco.

Todos os passageiros 
desembarcaram com se-
gurança, sem feridos. A 
Air France informou que 
os ocupantes foram aco-
modados em hotéis e re-
alocados em um novo voo, 
que saiu de Bordeaux na 
manhã desta terça-feira 
(17).

Nas redes sociais, Gus-
tavo Reis relatou o inci-
dente e compartilhou ima-
gens do momento em que 
bombeiros e equipes de 
emergência se aproxima-
vam da aeronave: “Prob-
lemas no voo de volta. O 
avião teve que despejar 
combustível no ar e fazer 

pouso de emergência em 
Bordeaux”, escreveu.

Reis estava na França 
participando de eventos 
voltados à gestão pública 
e políticas de saúde. Ele é 
o atual 1º vice-presidente 
da Associação Paulista de 
Municípios

A Prefeitura de Hol-
ambra recebeu hoje, 17 
de junho, a visita repre-
sentantes do governo de 
Curaçao, ilha holandesa 
localizada no Caribe, e da 
FIESP (Federação das In-
dústrias do Estado de São 
Paulo), para uma reunião 
de estreitamento de laços 

econômicos e culturais.
A comitiva contou com 

a presença de Hugo Clarin-
da, diretor de Turismo do 
país caribenho, Janaína 
Araújo, representante de 
Curaçao no Brasil, Marta 
Lívia Suplicy, presiden-
te do Conselho Superi-
or Feminino da FIESP, e 

Graça Albaran, presidente 
da Virada Feminina para 
o Interior. O grupo foi re-
cebido pelo vice-prefeito 
Miguel Esperança e pela 
diretora municipal de Tur-
ismo e Cultura, Alessandra 
Caratti.

Durante o encontro, 

entre temas de interesse 
comum, foi discutido um 
tratado de cidades irmãs 
em virtude da língua e 
cultura holandesas que 
influenciam tanto a ci-
dade paulista quanto a ilha. 
Outros pontos abordados 
foram uma cooperação 
cultural e comercial, além 

de força tarefa para fazer 
com que o Aeroporto In-
ternacional de Viracopos, 
em Campinas, tenha voos 
diretos para Curaçao, a fim 
de fomentar a atividade 
turística.

“É o começo de um 
tratado internacional en-

tre Holambra e Curaçao, 
em virtude da raiz cul-
tural que existe entre as 
duas cidades”, comen-
tou o vice-prefeito. Após 
o encontro, os visitantes 
conheceram alguns pontos 
turísticos, como o Moinho 
Povos Unidos, um dos 
cartões postais da cidade.

Da Redação

Expectativa de mov-
imentação intensa na 
malha viária da Reno-
vias – entre Campinas, 
Circuito das Águas e o 
Sul de Minas Gerais – 
para os próximos dias. 
A concessionária estima 
a circulação de 612.700 
mil veículos durante o 
feriado prolongado de 
Corpus Christi.

A partir das 14h de 
quarta-feira (18) até às 
23h59 de domingo (22), 
a Renovias prepara uma 
operação especial para 
garantir a segurança e o 
conforto dos motoristas 
que vão pegar a estra-
da. As equipes estarão 
reforçadas e todas as 
viaturas posicionadas 

em locais estratégicos 
para atender qualquer 
emergência, 24 horas, 
no trecho administrado 
pela concessionária.

Horários
Os horários de maior 

movimentação estão 
previstos para quar-
ta-feira (18) entre 16h 
e 20h e na quinta-feira 
(19), feriado de Cor-
pus Christi, das 8h às 
13h, principalmente na 
Rodovia Governador 
Dr. Adhemar Pereira 
de Barros (SP-340), no 
sentido Norte (interior). 
No retorno do feriado 
prolongado, o fluxo de 
veículos se intensifica no 
domingo (22), das 16h 
às 20h, no sentido Sul 
(capital).

A orientação da con-
cessionária é para que, 
quem for viajar, pro-
grame o deslocamento 
com antecedência para 
evitar os períodos de 
maior movimentação.

“ A  R e n o v i a s 
recomenda aos seus cli-
entes que façam a ma-
nutenção antecipada 
de seus veículos, como 
a calibragem de pneus, 
verificação do sistema 
de iluminação, arrefeci-
mento e limpador de pa-
ra-brisa. Muito impor-
tante manter a distância 
do veículo à frente, obe-
decer a sinalização e ve-
locidade permitida para 
cada via, além de todos 
os ocupantes do veículo 
usarem, obrigatoria-

mente, o cinto de segu-
rança. O motorista não 
deve utilizar o telefone 
celular enquanto dirige. 
Havendo qualquer tipo 
de alteração no trajeto, 
busque nossas bases de 
atendimento e postos de 
serviço. Queremos que 
nossos clientes tenham 
uma viagem segura e 
tranquila”, pontuou Al-
exandre Bueno da Silva, 
Coordenador de Tráfego 
da Renovias.

Condições antecipa-
das do tráfego e dicas 
de segurança podem ser 
consultadas pelo site 
www.renovias.com.br.

Neblina
Em caso de nebli-

na, onde a visibilidade 
do motorista é reduz-

ida, a concessionária 
recomenda a redução 
gradual da velocidade e 
maior distância do veí-
culo que segue à frente. 
Importante não utilizar 
o farol alto ou acionar 
o pisca-alerta com o 
veículo em movimento, 
além de evitar estacio-
nar no acostamento. 
Outra dica importante 
é evitar o embaçamento 
dos vidros, acionando a 
ventilação, o ar-condi-
cionado ou abrindo leve-
mente as janelas. Para 
limpar os vidros, utilize 
o limpador de para-bri-
sa, o desembaçador e 
evite usar as mãos.

Caso a neblina seja 
muito intensa e o motor-
ista não se sinta seguro 
em prosseguir viagem, 

a recomendação é esta-
cionar o veículo em um 
local seguro, distante da 
rodovia, e sinalizar com 
o pisca-alerta.

Sobre a Renovias
A malha viária da 

Renovias faz a inter-
ligação entre Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais através 
das Rodovias SP-340 
(Campinas/Mococa), 
SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande 
do Sul), SP-350 (Casa 
Branca/São José do Rio 
Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros.

Capacitação profissional e inauguração marcam visita de 
Cristiane Freitas a Santo Antônio de Posse

Avião com ex-prefeito de Jaguariúna a bordo faz pouso de 
emergência na França

Holambra recebe comitiva para discutir parceria 
econômica e cultural com Curaçao

FERIADO PROLONGADO: Renovias espera movimento de 
mais de 612 mil veículos no feriado de Corpus Christi
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A Prefeitura de 
Santo Antônio de 
Posse informa que 
os jovens do sexo 
masculino que com-
pletam 18 anos em 
2025 devem realizar 
o alistamento militar 
obrigatório até o dia 
30 de junho de 2025.

O procedimento 
pode ser feito de for-
ma online, pelo site 
w w w . a l i s t a m e n t o .
eb.mil.br, ou presen-
cialmente na Junta 

de Serviço Militar, 
localizada no Agiliza 
Posse (Rua Doutor 
Jorge Tibiriçá, 955 
– Centro), com aten-
dimento de segunda 
a sexta-feira, das 8h 
às 17h.

Para o alistamen-
to presencial, é ne-
cessário apresentar 
os documentos ori-
ginais: Certidão de 
Nascimento, RG, 
CPF e comprovante 
de residência. Quem 

optar pelo alista-
mento online tam-
bém deverá compa-
recer posteriormente 
à Junta de Serviço 
Militar para validar 
o procedimento e 
efetuar o pagamen-
to da taxa de emis-
são do Certificado de 
Dispensa de Incor-
poração (CDI).

Cidadãos de clas-
ses anteriores que 
ainda não realizaram 
o alistamento ou não 

retiraram seu CDI 
também devem pro-
curar a Junta para 
regularizar a situa-
ção. O alistamento é 
obrigatório, e a au-
sência desse registro 
pode gerar restrições 
legais, como impedi-
mento para emissão 
de passaporte, ma-
trícula em institui-
ções de ensino supe-
rior, participação em 
concursos públicos e 
registro em carteira de trabalho.

Funcionários da 
loja O Boticário, lo-
calizada na região 
central de Santo An-
tônio de Posse, se 
depararam com uma 
cena de roubo ao 
chegarem para o ex-
pediente na manhã 
desta segunda-feira. 
O crime ocorreu du-
rante o fim de sema-

na, quando crimino-
sos arrombaram uma 
das paredes laterais 
do estabelecimento 
para acessar o inte-
rior da loja.

Segundo apurado, 
os autores utilizaram 
a lateral do prédio 
para quebrar a pare-
de e invadir o local 
sem acionar alarmes 

externos. O furto só 
foi percebido com a 
chegada da equipe 
pela manhã. A Guar-
da Municipal foi 
acionada imediata-
mente e compareceu 
ao local, isolando a 
área até a chegada da 
perícia técnica.

As investigações 
devem ser conduzi-

das pela Polícia Ci-
vil, que irá analisar 
imagens de câmeras 
de segurança e pe-
rícia do local para 
identificar os res-
ponsáveis. O caso 
gerou preocupação 
entre comerciantes 
da cidade devido à 
ousadia da ação dos 
criminosos.

Guarda Municipal 
foi acionada por cha-
mado emergencial e 
encontrou as vítimas já 
socorridas pelas ambu-
lâncias. A mulher mor-
ta, identificada como 
Agda Maria de Melo, 
foi confirmada sem 
vida no local. A segun-
da vítima, apelidada 
“Carol” (nome ainda 
não confirmado), foi 
levada ao Pronto-So-
corro e, devido à gra-
vidade, direcionada à 

Unicamp para atendi-
mento especializado.

Conforme infor-
mações do boletim de 
ocorrência registrado 
pela Delegacia de Po-
lícia de Santo Antônio 
de Posse, vinculada à 
Delegacia Seccional de 
Mogi Guaçu, o ataque 
aconteceu por volta 
das 13 horas desta sex-
ta-feira (13), no bairro 
Vila Rica. As vítimas 
retornavam do merca-

do quando foram sur-
preendidas pelo sus-
peito, descrito como 
um indivíduo em uma 
motocicleta prata, que 
efetuou múltiplos dis-
paros.

A Polícia Civil, sob a 
coordenação do dele-
gado Alexandre Henri-
que Leme Silva, esteve 
no local juntamente 
com perícia técnica, 
que realizou os exames 
iniciais. Também foi 
requisitada a remoção 

do corpo ao IML para 
necropsia e desblo-
queio dos dados balís-
ticos.

As investigações 
prosseguem com aná-
lise das imagens de 
câmeras e coleta de 
depoimentos de teste-
munhas. A motocicleta 
utilizada e a motivação 
do crime ainda são des-
conhecidas. Até o mo-
mento, nenhum sus-
peito foi preso.

Durante patrulha-
mento no bairro São 
Judas Tadeu, em San-
to Antônio de Posse, 
a Polícia Militar pren-
deu dois homens pro-

curados pela Justiça 
no final da tarde de 
sábado (14). A aborda-
gem ocorreu após os 
policiais identificarem 
os indivíduos, de 41 

e 37 anos, em atitude 
suspeita. Nada de ilíci-
to foi encontrado com 
eles, mas, após con-
sulta criminal, consta-
tou-se que ambos pos-

suíam mandados de 
prisão em aberto: um 
por furto e outro por 
lesão corporal.

No momento em 
que foram informados 

sobre a condução ao 
distrito policial, um 
dos homens tentou 
fugir, mas foi rapida-
mente contido pelos 
policiais.

Ambos foram le-
vados à Central de 
Polícia Judiciária de 
Jaguariúna, onde per-
maneceram à disposi-
ção da Justiça.

Prazo para alistamento militar 
obrigatório termina em 30 de 

junho

Loja O Boticário é alvo de roubo 
durante o fim de semana em Santo 

Antônio de Posse

Duplo ataque a tiros em Santo 
Antônio de Posse deixa uma 

mulher morta e outra gravemente 
ferida

PM prende dois procurados pela 
Justiça em Santo Antônio de 

Posse; um tentou fugir durante a 
abordagem
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Posse tem fim de semana com atrações musicais e show de 
manobras radicais

Jaguariúna recebe Festival de Danças com foco na cultura 
árabe

50ª Cavalaria Antoniana: jaguariunense 
Isaac Santana brilha nos palcos do Santa 

Maria

A comemoração dos 
70 anos de Santo Antô-
nio de Posse continua 
com um fim de sema-
na repleto de atrações 
para toda a população. 
A Praça Coronel Da-
vid Baptista será no-
vamente palco de mo-
mentos especiais que 
celebram a história, a 
cultura e a alegria da 
cidade.

No sábado, dia 21, a 
partir das 20h, o ritmo 

do pagode toma conta 
da praça com o show 
do Grupo Incendeia. A 
apresentação faz parte 
da programação oficial 
de aniversário do mu-
nicípio e também marca 
os 7 anos da Feira da 
Lua, evento tradicio-
nal que movimenta a 
economia criativa e gas-
tronômica da cidade. 
A noite promete muita 
animação, música boa 
e celebração com os 

possenses.
Já no domingo, dia 

22, a partir das 14h, a 
emoção toma conta do 
público com o espetá-
culo da Radical Moto 
Show. Com manobras 
radicais e acrobacias de 
tirar o fôlego, o grupo 
traz ao município uma 
apresentação voltada 
para toda a família, 
misturando adrenalina, 
técnica e entretenimen-
to de alta qualidade.

As atividades são gra-
tuitas e fazem parte do 
calendário festivo orga-
nizado pela Prefeitura 
de Santo Antônio de 
Posse para comemorar 
as sete décadas do mu-
nicípio. A programação 
segue no próximo fim 
de semana com a tradi-
cional Festa Junina das 
escolas municipais, que 
promete reunir famílias 
e fortalecer a cultura 
local.

A  c i d a d e  d e  J a g -
u a r i ú n a  s e  p r e p a r a 
para receber, no próx-
imo dia 28 de junho, 
o Festival de Danças 
Egito, um evento ded-
icado à arte e a dança 
na região. O festival 
será realizado das 10h 
às 22h, no Espaço Bou-
levard,  com entrada 
solidária: 1 kg de ração 
animal, em prol da APA 
de Jaguariúna.

Realizado pela ALLE 
Esch Danças  e  Pro-
duções, com apoio da 
Prefeitura de Jaguariú-
na (SETUC) e patroci-
nadores locais, o fes-
tival promete ser uma 
v e r d a d e i r a  i m e r s ã o 
no universo da dança, 

com foco especial nas 
danças  árabes ,  mas 
também aberto a out-
ros estilos e expressões 
corporais.

Entre os destaques 
da programação estão:

Workshops gratuitos 
com profissionais da 
dança;

P r a ç a  d e  a l i m e n -
t a ç ã o  c o m  d i v e r s a s 
opções gastronômicas;

Área kids com brin-
quedos e  at ividades 
infantis;

Oraculistas e exposi-
tores de artesanato;

Desfile exclusivo do 
Ateliê Sandra Macha-
do, com apresentação 
d a  n o v a  c o l e ç ã o  d e 

testeiras e coroas em 
strass;

Show do cantor egíp-
c io  Hamada Fouad, 
atração internacional.

O festival também 
contará com a apre-
sentação de alunos e 
grupos de 27 cidades 
da região.

Segundo a organi-
zação,  o  Festival  de 
Danças Egito tem como 
proposta ser um even-
to cultural, familiar e 
acessível, voltado à val-
orização da dança como 
expressão artística e 
ferramenta de bem-es-
tar.

“ V e n h a  c o m  s u a 
família e amigos e tenha 
um dia revigorante no 

mundo da dança! Espe-
ramos vocês!”, convida 
Alessandra Esch, dire-
tora do evento.

Mais informações e 
atualizações podem ser 
acompanhadas pelo In-
stagram @eschalessan-
dra e pela página oficial 
do evento no Facebook.

Serviço:
Festival de Danças 

Egito
28 de junho (sex-

ta-feira)
10h às 22h
Espaço Boulevard, 

Jaguariúna-SP
E n t r a d a :  1  k g  d e 

ração em prol da APA
Inf o :  ( 19)  9 97 41-

0642

No último final de se-
mana, Jaguariúna viveu 
um momento marcante 
da sua história cultural 
com a realização da 50ª 
edição da tradicional 
Cavalaria Antoniana. 
O evento reuniu cava-
leiros, famílias e mil-
hares de visitantes em 
uma celebração de fé, 
cultura e identidade 
caipira, com destaque 
para as atrações music-
ais no Parque Santa Ma-
ria. Entre elas, brilhou o 
nome de Isaac Santana, 
jovem artista jaguari-
unense que tocou para 
uma multidão no show 
de abertura da dupla 
consagrada Henrique e 
Diego.

A Cavalaria Antoni-
ana é considerada um 
dos eventos mais sim-
bólicos do calendário 
local, reforçando Jag-
uariúna como a “cidade 
do cavalo” — apelido que 

se sustenta por sua forte 
ligação com a vida ser-
taneja, representada por 
festas como a própria 
Cavalaria, o Rodeio, es-
culturas icônicas como 
os Cavalos Brancos e o 
Touro Indomável, além 
do comércio de roupas, 
selarias e culinária típi-
ca.

A  p r o g r a m a ç ã o 
começou no sábado (14), 
com shows musicais 
que movimentaram o 
Parque Santa Maria, 
atraindo aproximada-
mente 15 mil pessoas, 
segundo o prefeito Davi 
Neto em entrevista ao 
SBT. No domingo (15), 
a tradicional cavalgada 
teve concentração em 
frente à MP Eventos, 
desfile dos cavaleiros, 
participação dos alunos 
das escolas municipais e 
bênção religiosa, encer-
rando com mais shows 
e atividades no parque.

O maior show da car-
reira

Arqui teto  de  for-
mação e músico por 
paixão, Isaac Santana, 
de 25 anos, foi um dos 
grandes destaques da 
noite de sábado. Em 
entrevista ao Jornal de 
Jaguariúna, o artista 
falou sobre a emoção de 
se apresentar no palco 
do Santa Maria:

“ F o i  o  m a i o r  d a 
minha carreira até hoje. 
Cresci em Jaguariúna e 
toda festa que tinha no 
Santa Maria eu estava 
lá assistindo. Estar lá 
em cima, com família 
e amigos assistindo, 
foi muito bom. Eu nem 
imaginava que um dia 
estaria ali tocando”, re-
latou.

O convite para se 
apresentar partiu do 
próprio prefeito, Davi 
Neto. “Foi um desafio, 

mas aceitei na hora”, 
disse Isaac.

Da infância na igreja 
ao palco

Nascido na região do 
Cariri, no interior do 
Ceará, Isaac veio para 
Jaguariúna com ape-
nas três anos e foi na 
cidade que desenvolveu 
sua paixão pela música. 
Ainda criança, começou 
a tocar teclado nas ig-
rejas, mas foi em uma 
visita à família no Ceará 
que se apaixonou pela 
sanfona:

“Vi alguém tocando 
sanfona na casa do meu 
avô e fiquei encantado. 
Desde então, não parei 
mais.”

Hoje, Isaac se apre-
senta em bares, festas e 
eventos nas regiões de 
Campinas e Jaguariúna, 
com um repertório que 
vai do forró ao sertane-
jo, passando por MPB e 

pop brasileiro. No Spo-
tify, ele reúne produções 
como o álbum Retro-
visor e planeja novos 
lançamentos para 2025.

Referência musical e 
orgulho jaguariunense

Com influências que 
vão de João Gomes a 
Belchior, passando por 
Dominguinhos, Gon-
zagão,  Zé  Ramalho, 
Djavan e Demônios da 
Garoa, Isaac destaca a 
força do forró como um 
ritmo que superou bar-
reiras e hoje conquista o 
público paulista:

“O forró sempre teve 
dificuldade para chegar 
em São Paulo. Agora, 
com artistas como João 
Gomes, a bolha estou-
rou. Quando eu toco, 
todo mundo canta.”

A l é m  d e  m ú s i c o , 
Isaac valoriza sua tra-
jetória na cidade: par-
ticipou da Orquestra de 

Jaguariúna e reconhece 
a importância de proje-
tos como o Guri para sua 
formação.

“Representar Jag-
uariúna é uma forma de 
gratidão. A cidade sem-
pre formou músicos e 
estar no palco diante de 
tanta gente é um recon-
hecimento de tudo isso.”

Para o futuro, ele pro-
jeta mais shows, novos 
lançamentos e, quem 
sabe, novos passos no 
cenário nacional.

“Espero que venham 
mais  oportunidades 
como essa. Ainda esse 
ano quero lançar música 
nova, algo que mostre 
mais da minha essência 
como compositor.”

Você pode encontrar 
mais sobre o trabalho 
de Isaac no Instagram 
p e s qu i s a n d o  p o r  @
isaac_santanaa e no 
Spotify como Isaac San-
tana.
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A 4ª edição do Pe-
dal Solidário movi-
mentou Santo Antô-
nio de Posse na manhã 
deste domingo (15), 

reunindo mais de 100 
participantes em um 
percurso de aproxi-
madamente 25 quilô-
metros, que uniu es-

porte, solidariedade e 
celebração. O evento 
fez parte da progra-
mação oficial dos 70 
anos do município e 
teve como ponto de 
partida o Ginásio Mu-
nicipal de Esportes.

Promovido pela 
Prefeitura, por meio 
do Departamento 
de Esportes, o Pedal 
Solidário teve como 
foco a arrecadação 
de alimentos, leite e 
agasalhos, que serão 
destinados a famílias 
em situação de vul-
nerabilidade. Além 
do trajeto ciclístico, a 

manhã contou com a 
presença dos feiran-
tes da tradicional Fei-
ra da Lua, oferecen-
do produtos locais, e 
com um show de pop 
rock ao vivo, que ani-
mou os participantes 
e o público presente.

A atividade reuniu 
diferentes gerações e 
mostrou como ações 
simples podem forta-
lecer os vínculos en-
tre esporte, cultura e 
cuidado com o próxi-
mo. O supervisor de 
Gestão em Esportes, 
Paulo Marcelino de 

Oliveira Filho, agra-
deceu o empenho de 
todos os envolvidos: 
“Foi uma manhã es-
pecial. Agradeço a 
cada servidor, cola-
borador e parceiro 
que contribuiu para a 
organização do even-
to, e especialmente 
a todos os ciclistas e 
moradores que par-
ticiparam com tanto 
entusiasmo. Esse é o 
espírito que quere-
mos ver cada vez mais 
presente em nossa ci-
dade.”

O evento contou 
ainda com o apoio da 

Secretaria Municipal 
de Educação, da Guar-
da Civil Municipal e 
das empresas Velling 
Holambra, Grimaldi, 
Leme Supermercado, 
Loja do Real, Casa 
do Lavrador, Sicredi, 
Supermercado Flex, 
Lubricar, Zé do Dene 
Variedades, Execute 
Contabilidade, Cam-
po Verde, BASF, Ter-
ra Viva, Oficina da 
Bike, Drogaria Total, 
Centro Automotivo 
Vitti e Pintado Cell, 
que contribuíram 
para a realização e o 
sucesso da iniciativa.

Holambra irá re-
ceber nos dias 28 e 
29 de junho equipes 
de oito cidades para 
a segunda de cin-
co etapas dos Jogos 
Desportivos do Cir-
cuito das Águas Pau-
lista. As partidas de 
vôlei, futebol, futsal 
e basquete serão re-
alizadas no Ginásio 
Municipal, no Está-
dio Municipal Zeno 
Capato, no Ginásio 
do Imigrantes e no 
Campo do bairro Ale-
gre (ao lado da UBS), 
a partir das 8h. A en-
trada é aberta ao pú-
blico.

A Cidade das Flores 
participa do torneio 
com times de futsal 
masculino sub-12 e 
sub-14, futsal femi-
nino sub-17, futebol 
de campo masculino 
sub-13 e sub-15, vôlei 
feminino e masculi-
no sub-17 e basquete 
masculino sub-17.

Além de Holam-
bra, os municípios de 
Jaguariúna, Pedrei-
ra, Amparo, Lindoia, 
Águas de Lindoia, 
Monte Alegre do Sul, 
Serra Negra e Socorro 
também fazem parte 
do campeonato.

“É uma grande sa-

tisfação para Holam-
bra receber mais uma 
vez uma etapa dos 
Jogos Desportivos do 
Circuito das Águas. 
Esse é um evento que 
fortalece o esporte 
regional e movimen-
ta as cidades parti-
cipantes. Este ano 
estamos competindo 
em mais modalida-
des e com o objetivo 
claro de buscar o pó-
dio”, disse o diretor 
municipal de Espor-
tes, Pedro Paoliello 
Machado de Sou-
za. “Deixo o convite 
para que a popula-
ção prestigie as par-
tidas, apoie nossos 

representantes e ve-
nha fazer parte desse 
momento importante 
para o município.”

Confira a progra-
mação:

Sábado, 28 de ju-
nho

Manhã, a partir 
das 8h

Vôlei
Local: Ginásio Mu-

nicipal de Esportes / 
Ginásio do Imigran-
tes

Tarde, a partir das 
13h

Futsal
Local: Ginásio Mu-

nicipal

Domingo, 29 de ju-
nho

Manhã, a partir 
das 8h

Futebol de Campo
Local: Campo do 

Alegre / Estádio Mu-

nicipal
Futsal
Local: Ginásio Mu-

nicipal
Basquete
Local: Ginásio Mu-

nicipal

A 21ª edição do 
Campeonato de Fute-
bol Amador de San-
to Antônio de Posse 
teve mais uma roda-
da recheada de gols 
no último fim de se-
mana, no Campo 
Municipal José Fer-
reira Neto. No sába-
do (14), o Canarinho 
venceu o Fazendinha 
por 2 a 0, enquanto 
Rincão e Figueirense 
empataram por 2 a 2. 

Já no domingo (15), 
o Alagoas goleou o 
Explosão por 6 a 1 e 
o Paulista superou o 
Atlético Possense por 
3 a 1, mantendo a li-
derança do Grupo A.

A artilharia do 
campeonato está nas 
mãos de Negão, do 
Paulista, com 7 gols 
marcados até o mo-
mento.

Classificação atua-

lizada:
Grupo A:
1º lugar – Paulista
2º lugar – Real 

Aliança
3º lugar – 10 Limi-

te
4º lugar – Canari-

nho
5º lugar – Atlético 

Possense
6º lugar – Fazen-

dinha
7º lugar – São Ju-

das

Grupo B:
1º lugar – Alagoas 

Futebol Clube
2º lugar – União 

Possense Futebol 
Clube

3º lugar – Rincão
4º lugar – Figuei-

rense
5º lugar – C.S.K.A.
6º lugar – Explo-

são
7º lugar – Maria 

Helena

Próxima rodada:
Sábado (21):
Às 13h30 – Real 

Aliança (segundo co-
locado do Grupo A) 
x São Judas Futebol 
Clube (sétimo colo-
cado do Grupo A)

Às 15h15 – União 
Possense Futebol 
Clube (segundo co-
locado do Grupo B) x 
Alagoas Futebol Clu-
be (primeiro coloca-

do do Grupo B)

Domingo (22):
Às 08h00 – Fa-

zendinha (sexto co-
locado do Grupo A) 
x Atlético Possense 
(quinto colocado do 
Grupo A)

Às 09h45 – Maria 
Helena Futebol Clu-
be (sétimo colocado 
do Grupo B) x Figuei-
rense (quarto coloca-
do do Grupo B)

O Campeonato Mu-
nicipal de Futsal Ve-
teranos 2025, organi-
zado pela Secretaria 
Municipal de Juventu-
de, Esportes e Lazer da 

Prefeitura de Jaguari-
úna, teve rodada neste 
domingo, dia 15, com 
dois jogos no Azulão.

O Olímpico voltou a 
vencer, segue invicto e 

liderando isoladamen-
te o grupo único da 
competição.

3ª Rodada
Engra 3 x 5 Olímpico

Ponte Preta 10 x 1 
Inter

Classificação
1º – Olímpico……… 

9 pg
2º – Botequim……… 

6 pg
3º – Ponte Preta….. 

3 pg
4º – Engra………….. 

0 pg
5º – Inter ……………. 

0 pg
4ª Rodada – Do-

mingo 22/06 – Azulão
09h – Botequim x 

Ponte Preta
10h – Inter x Engra

via é de responsabi-
lidade do Departa-
mento de Estradas 
de Rodagem (DER) e 
foi atendido por duas 
viaturas da PMR com 
quatro policiais ao 
todo.

Santo Antônio de Posse recebe mais de 100 
ciclistas no Pedal Solidário

Holambra sedia 2ª etapa dos Jogos 
Desportivos do Circuito das Águas

Paulista vence mais uma e Alagoas goleia 
na rodada do Amador de Santo Antônio de 

Posse

Olímpico mantém invencibilidade e liderança 
no Veteranos 2025

Colisão frontal entre carro e 
caminhão deixa um ferido em Santo 

Antônio de Posse
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Trabalho da Saúde Mental de Santo Antônio 
de Posse é selecionado em projeto nacional da 

Fiocruz

Prefeitura conclui pavimentação da 
Rua João Venturini, acesso ao bairro 

Ressaca

Obra de ampliação da Escola Isaura 
de Carvalho avança em Santo 

Antônio de Posse

Santo Antônio de Posse abre 
inscrições para curso gratuito 

vde Processamento de Frutas e 
Vegetais

Santo Antônio de 
Posse teve uma ex-

periência local da rede 
de saúde mental sele-

cionada para o Projeto 
Nós na Rede, uma ini-
ciativa do Ministério 
da Saúde em parceria 
com a Fiocruz Brasília. 
O projeto tem como ob-
jetivo qualificar profis-
sionais que atuam na 
Rede de Atenção Psi-
cossocial (RAPS), pro-
movendo práticas vol-
tadas à desinstitucio-
nalização, à redução 
de danos e ao cuidado 
humanizado.

O relato de experiên-
cia selecionado, intit-
ulado “Oficinas Ter-
apêuticas de Prevenção 

ao Suicídio: Musico-
terapia, Dança Circu-
lar e Arteterapia”, foi 
elaborado por Matheus 
Gabriel Andrade Nobre 
Frezzato Fernandes, da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, com coautoria 
do Centro de Atenção 
Psicossocial (CAPS I), 
Atenção Básica, Sec-
retaria Municipal de 
Saúde e Supervisão 
de Gestão. O trabalho 
compartilha as ações 
realizadas durante o 
Setembro Amarelo no 
município, incluin-
do palestras, oficinas, 

caminhadas e ativi-
dades de integração co-
munitária com foco na 
prevenção ao suicídio e 
na valorização da vida.

Além de representar 
o município em nível 
nacional, a seleção 
garantiu a oferta de 
40 vagas no curso de 
qualificação do projeto 
para profissionais do 
CAPS I e do Núcleo de 
Atenção Psicossocial 
Referenciado (NAPr). 
A formação, com carga 
horária de 120 horas e 
modelo híbrido (pres-
encial e a distância), 

será promovida em en-
contros presenciais re-
alizados no município 
de Jaguariúna.

Com foco em dois 
eixos principais — acol-
himento e cuidado a 
pessoas em sofrimento 
psíquico e em conflito 
com a lei, e atenção 
a usuários de álcool 
e outras drogas —, o 
curso visa fortalecer o 
papel dos CAPS como 
articuladores do cuida-
do no território, ampli-
ando sua capacidade de 
atuação e de transfor-
mação social.

A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse 
concluiu a pavimen-
tação asfáltica da Rua 
João Venturini, im-
portante via de acesso 
ao bairro Ressaca. A 
obra representa um in-
vestimento importante 
na infraestrutura da 
cidade e faz parte do 
compromisso da ad-
ministração municipal 
em melhorar a mobili-
dade urbana e a quali-

dade das vias públicas.

Com recursos es-
taduais no valor de R$ 
989.890,00, a inter-
venção contemplou a 
pavimentação de uma 
área de 4.806 metros 
quadrados, em um tre-
cho de 568 metros de 
extensão, além do reca-
peamento asfáltico de 
outros 3.680,70 metros 
quadrados, ao longo de 
438 metros. A execução 

envolveu etapas como a 
fresagem do pavimen-
to antigo, preparação 
da base e aplicação de 
nova camada de asfal-
to, garantindo mais du-
rabilidade, segurança 
e conforto para quem 
trafega pela via.

Dentro do escopo 
da obra, a Prefeitura 
também realizará a im-
plantação de lombadas 
e a sinalização da via, 

com pintura de solo e 
instalação de placas, 
promovendo mais se-
gurança e organização 
no trânsito.

Além disso, a Prefei-
tura já estuda um pro-
jeto para a implantação 
futura de uma ciclovia 
na Rua João Venturini, 
buscando ampliar as 
opções de mobilidade 
e incentivar o uso de 
meios de transporte 
sustentáveis na cidade.

As obras de ampli-
ação da Escola Munic-
ipal Professora Isaura 
de Carvalho Coelho, no 
bairro Vila Rica, alca-
nçaram mais uma eta-
pa importante neste 
fim de semana com a 
instalação do telhado 
da nova estrutura. A 
fase marca o avanço 
significativo do cro-

nograma e reforça que 
a entrega da unidade 
está cada vez mais 
próxima.

A ampliação con-
templa sete novas salas 
de aula, duas salas de 
apoio, um conjunto de 
banheiros (masculino 
e feminino) e um pátio 
externo com arbor-
ização, em uma área de 

523m² de extensão da 
edificação e 467m² de 
implantação. O projeto 
é um dos maiores in-
vestimentos recentes 
na área da educação no 
município.

Com valor total de 
aproximadamente R$ 
1,85 milhão, a obra já 
teve cerca de R$ 850 
mil executados e agora 

entra em sua reta final 
com a continuidade 
das etapas estruturais 
e de acabamento.

A expectativa é que 
a nova estrutura seja 
entregue nos próximos 
meses, beneficiando 
diretamente alunos, 
professores e toda a 
comunidade do Vila 
Rica.

A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Desen-
volvimento Social, em 
parceria com o Serviço 
Nacional de Apren-
dizagem Rural (SE-
NAR), está com in-
scrições abertas para o 
curso gratuito de Pro-
cessamento de Frutas 
e Vegetais. A capac-
itação será realizada 
nos dias 26, 27 e 28 de 

junho, das 8h às 17h, 
no Centro Múltiplo do 
Idoso.

A iniciat iva tem 
como objetivo pro-
mover qualificação 
profissional e incenti-
var a geração de renda 
por meio do aproveit-
amento integral de 
frutas e hortaliças. O 
curso é destinado a 
pessoas com 18 anos 
ou mais e contará com 
a oferta de café da 

manhã e almoço aos 
participantes.

A  s e c r e t á r i a  d e 
Desenvolvimento So-
cial,  Silvana Pinck 
Cortez, destacou a im-
portância da iniciativa 
para o município. “Essa 
parceria com o SENAR 
vem ao encontro das 
nossas ações de forta-
lecimento da cidada-
nia e da autonomia fi-
nanceira das famílias. 

É uma oportunidade 
de aprendizado que 
pode transformar re-
alidades e abrir novos 
caminhos para muitas 
pessoas”, afirmou.

As vagas são limita-
das, e os interessados 
devem se inscrever 
presencialmente na 
Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento 
Social, de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 
16h30.
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